

72 - 30 . 06 . 2005



Ab Freitag wieder freie Fahrt in Nackenheim

Die Mainzer Straße und der Carl-Gunderloch-Platz in Nackenheim sind ab Freitagmittag wieder uneingeschränkt befahrbar, teilt die VG mit. Kanal- und Straßensanierungsmaßnahmen in der Ortsmitte haben den Verkehr über sechs Monate stark behindert. Besonders Geschäfts-

leute haben sich immer wieder über die Dauer der Arbeiten beklagt. 2006 wird die nächste Großbaustelle eingerichtet: Dann steht der Ausbau der Carl-Zuckmayer-Straße und des Carl-Zuckmayer-Platzes an. Es werden auch Abwasserrohre verlegt. hol/Foto: hzb/Michael Bahr